

ASSOCIATION LES PITCHOUNS DE L'ÉCOLE LOUIS FIORI

COMPTE- RENDU DE LA REUNION DU 11 JUIN 2019

Voici un retour sur la réunion de l'association qui s'est tenue le mardi 11 juin 2019 à l'école Louis Fiori au sujet de la **kermesse de l'école 2018/2019**.

Repas de fin d'année :

En raison de l'organisation par la ville de Carros des nuits de la villa, commençant le vendredi 5 juillet au soir, le buffet clôturant habituellement l'année scolaire est avancé au **vendredi 28 juin 2019 à partir de 18H30**.

Il s'agira d'un buffet froid, composé de préparations apportées par chacun (salées, sucrées, boissons,...), basé sur le volontariat, l'apéritif étant offert par l'association.

Au cours de la soirée, un panier garni sera présenté, de façon à ce que les participants puissent essayer d'en deviner le poids. Les tickets seront mis en vente au cours de la soirée.

Kermesse des enfants :

La kermesse des enfants aura lieu le **vendredi 5 juillet** sur le temps scolaire (10H00 à 16H30). Il s'agit d'une journée réservée aux enfants avec divers jeux organisés dans la cour d'école. En raison du plan vigipirate, les familles ne peuvent malheureusement entrer dans l'école à cette occasion.

Seuls les parents **volontaires pour constituer et tenir un stand ludique** seront admis dans l'école.

Ces stands seront basés autant que possible sur des matières recyclées/recyclables et devront permettre à l'ensemble des enfants (de la petite section au cm2) d'y participer.

Chaque parent sera responsable de la tenue de son stand au cours de cette journée.

Les enseignants participeront également à l'encadrement et la surveillance des enfants.

Voici les stands qui ont déjà été proposés par des parents :

- Chamboule-tout,
- Jeu de société (type cluedo avec des petites poules),
- Course en sacs,
- Parcours d'adresse,
- Partie de foot avec des mini cages,
- Jeu de quilles,
- Pêche aux canards,
- Atelier craies et memory.

Un stand envisageable et non réservé par des parents est la slack-line (bande tendue au ras du sol avec des tapis de mousse dessous pour jouer à l'équilibriste). Ce matériel est déjà présent dans l'école et M LEPRAT pourra en superviser l'installation.

Un goûter sera ensuite proposé aux enfants de 15H30 à 16H30.

Si vous avez une idée de stand, et pouvez vous rendre disponible pour cette journée, nous vous remercions de nous en faire part par mail en indiquant vos coordonnées et le détail du stand envisagé (pitchounsfiori@hotmail.com), **avant le 21 juin 2019**.

Un grand merci aux personnes qui se sont rendues disponibles pour cette réunion et à bientôt !

